



Pièces	3 Pièces
Superficie	86 m²
Référence	82320372
Prix	695 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Magnifique trois pièces à vendre avec vue sur la mer, au rez-de-chaussée d'un bel immeuble de standing avec conciergerie et vidéosurveillance, dans l'un des quartiers les plus chics de Menton, au cœur du prestigieux Boulevard de Garavan, à côté de la frontière italienne, du Parc du Pian et du célèbre restaurant étoilé Mirazur. Appartement traversant de 87 m² complètement rénové avec porte blindée, climatisation réversible dans chaque pièce et dissimulée dans le plafond, double vitrage anti-effraction à chaque fenêtre, volets roulants et stores électriques, 16 m² de garage avec possibilité ...

Among our best French Riviera properties, ideally located on the ground floor of a beautiful high standing building with caretaker and video surveillance, in one of the most chic district of Menton, in the heart of the prestigious Boulevard de Garavan, next to the Italian border, the Parc du Pian and the famous Mirazur starred restaurant : for sale stunning apartment of 87 sqm completely refurbished with security door, air conditioning in each room and concealed in the ceiling, double glazing anti-burglary on each window, electric shutters and sunblinds, 16 sqm garage with possibility of ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

